
 

 

 

 

 

Madame la présidente de la FS-SSCT de l’académie de Nantes, 

Mesdames et Messieurs les membres de la FS-SSCT de l’académie de Nantes, 

 

Les agents de l’Education nationale sont exposés à des risques de toutes sortes dans notre 

académie. Le risque bâtimentaire avec l’amiante, le radon mais aussi le CO², la chaleur, le froid ou 

l’humidité. Les risques spécifiques à certaines professions comme les enseignants d’EPS, principales 

victimes d’accidents de service ou les chefs d’établissement très touchés eux-aussi. Les risques 

psycho-sociaux, bien entendu, principale source de fiches des RSST, avec les élèves difficiles et les 

parents agressifs comme origines et les enseignants comme victimes. Les personnels malades ne 

rentrant dans aucune case officielle. Nous pourrions continuer longtemps cet inventaire.  

De tout cela, en parlons-nous dans cette instance ? A lire notre convocation, ces risques ne sont 

pas vraiment à l’ordre du jour.  Après une année de plein exercice, dont le fonctionnement régulier a 

été difficile, même si des améliorations semblent poindre, il est temps de passer à un travail 

approfondi autour de quelques thématiques prises dans les orientations stratégiques académiques.  

Elles ont été votées dans cette instance. Elles doivent donc être mises en œuvre et notre instance 

consultée, concertée et informée à ce sujet. Ainsi, lors de notre dernière séance, le risque routier 

devait être évoqué. Faute de temps il a été repoussé à la séance suivante, c'est-à-dire celle-ci. Or, il 

n’apparaît nullement à son ordre du jour. C’est plus que dommage. 

L’UNSA-Education, organisation réformiste mais combattive, est en attente d’une mise en œuvre 

active et importante d’une politique de prévention dans notre académie à travers des groupes de 

travail sur une ou deux thématiques précises. Elle y prêtera tout son concours.  

  

 

 

  


